



Gerichtsmedien

Welcome to the Information Freeway

Gerechtigkeit braucht ein Gericht Medien!

Die Menschen haben ein Recht, ein Bedürfnis, alle Teile der Gerechtigkeit zu sehen und zu hören. Wie es funktioniert. Ein Gericht darf nicht für Propaganda, Unterhaltung, Öffentlichkeitsarbeit oder als Medienzirkus verwendet werden. Es gibt keine Videoaufzeichnung des Prozesses. Diskrete Überwachungskameras werden verwendet. Das Bedecken des Gesichts ist nicht erlaubt. **FRAU R3**



Es gibt keine Mediovideoaufzeichnung des Prozesses. Das Zulassen von Medienkameras während der Testphase macht die Testversion zur Unterhaltung. Bei Blick auf Kameras Richter, Richter, Staatsanwalt, Verteidigung (Rechtsanwalt, Rechtsanwalt), Angeklagte und Zeugen verhalten sich anders, als wenn sie keine Kameras hätten. Menschen werden sich nicht natürlich verhalten und verhalten. Unter Mining das Lesen von Körpersprache, Mimik, Tonfall, Sprachgebrauch. Die Leute würden sich auch anders kleiden, um ein unnatürliches Bild zu erzeugen. Die Integrität von Gerichtsverfahren zu untergraben und sie in Theater zu verwandeln. Ungerecht! Inakzeptabel.



Vor dem Test

Die Medienberichterstattung vor dem Prozess beschränkt sich auf den Namen des Angeklagten, welches Gericht und das Datum des Prozesses. Alle anderen Meldungen (Anklagen, Zeugennamen, Gerichtsbeamte, Meinungen, Kommentare..) ist Missachtung des Gerichts: **'FRAU R3'**

Während der Testphase



Es gibt ein Medienverbot, während des Prozesses zu berichten. Medienbruchverbot steht unter Missachtung des Gerichts: **'FRAU R3'**

Nach Abschluss der Prüfung

Medien geben ein **'Detaillierter Testbericht'** nach Verhandlungsschluss: Wer wurde angeklagt (Bild, Adresse, Arbeitgeber, Eltern)? Was wo die Gebühren? Gerichtsbeamte. Urteil, Argumentation und Rehabilitation, gegebenenfalls Entschädigung. Medien sollten eine Meinung abgeben und einen Kommentar abgeben.

Notiz! Beurteilen (Magistrat) kann nicht (je) unterdrücken Sie die detaillierte Berichterstattung von Medien aus irgendeinem Grund (nationale Sicherheit, Privatsphäre, korruptes Recht..).

Appellieren

Sobald Berufung eingelegt wurde. Es gelten die Medienberichterstattung vor dem Trial, während des Trials und nach dem Trial.

Detailfreiheit Die Berichterstattung über Studien ist heilig!

Ordnung zu unterdrücken bedeutet, die „Schuldigen“ zu schützen. Sie zu schützen ist eine Bedrohung für die Gemeinschaft. Die Gemeinschaft hat das Recht, einen "Schuldigen" zu kennen (Bild, Adresse, Arbeitgeber, Eltern)', ein Opfer (S) Einzelheiten. Das Berufungsergebnis und die Begründung('Detaillierter Testbericht'). Jede Ablehnung (Richterunterdrückungsbefehl nach Berufung) dieser Aktivität erhalten **FRAU R7'**

Notiz! Die Gemeinschaft hat das Recht, die Details eines „Schuldigen“ zu erfahren. Es hilft der Gemeinschaft, sich vor Bösem und Kriminalität zu schützen. Die Gemeinschaft hat ein Recht darauf, ein "Opfer" zu kennen (S) Einzelheiten. Dies ermöglicht einer Gemeinschaft, maximale Unterstützung zu geben.

Jeder Richter, Magistrat, der nach einem Prozess eine Unterdrückungsanordnung erlässt, wird aus der Justiz entfernt. Ihr Berufsausweis wird annulliert, wird strafrechtlich verfolgt **'FRAU R7'**.

Notiz! Jeder Schuldige, der durch einen Unterdrückungsbefehl geschützt ist, der ein Verbrechen begeht (S). Jeder Richter, Magistrat, der diese Unterdrückungsanordnung erlassen hat, ist durch Assoziation schuldig (als Bedrohung für die Gemeinschaft). Ihr Berufsausweis wird annulliert, wird strafrechtlich verfolgt **'FRAU R7'**.

Jedes Opfer, das durch einen Unterdrückungsbefehl geschützt ist. Nicht die benötigte Hilfe bekommen. Jeder Richter, Magistrat, der diese Unterdrückungsanordnung erlassen hat, macht sich einer Pflichtverletzung gegenüber einem Mitglied der Gemeinschaft schuldig. Ihr Berufsausweis wird annulliert, wird strafrechtlich verfolgt **'FRAU R7'**.



Gerechtigkeit braucht Gemeinschaft!

Gerechtigkeit eine Gemeinschaftsaufgabe!

Gerechtigkeit ein Gemeinschaftsrecht!



Zur Ehre 1 Gottes und zum Wohl der Menschheit

All Media information freeway ist ein Community-Informationsanbieter der Universe Custodian Guardians.